10

01/12/2024

**LEGISLATIVO** 



## Instituto Nacional de Cardiología denuncia SITUACIÓN CRÍTICA

## por reducción de presupuesto

Alejandro Romero

Ta se había alertado sobre la situación crítica que enfrentaban algunos hospitales en referencia con el recorte del presupuesto que se había hecho para tales dependencias en el paquete económico de 2025, pero la situación se ha hecho mucho más alarmante una vez que el Instituto Nacional de Cardiología "Ignacio Chávez" ha decidido reportar que la institución atraviesa por una crítica situación financiera, provocada sin duda por la reducción del presupuesto de este año que hizo la Administración Pública Federal.

Y las alarmas se hacen preocupantes ante las necesidades que se han reportado en el citado instituto que afecta de manera directa la salud de cientos de pacientes

Ante dicha situación y la urgente necesidad de una respuesta, su director general, Jorge Gaspar Hernández, aseguró que, entre otros problemas que este recorte provocó, están las dificultades para mantener el buen funcionamiento del instituto, lo cual ha afectado la atención de pacientes, el suministro de dispositivos médicos, la creación de un ámbito laboral propicio y alimento para el personal.

Detalló que también se han reportado "múltiples restricciones a la gestión de contrataciones".

La falta de financiamiento ha provocado retrasos en la obra de construcción que estaba en proceso en este hospital de tercer nivel, sin embargo, aseguró que la directiva del Instituto Nacional de Cardiología se comprometió a "implementar las estrategias para solventar con anticipación las carencias y obstáculos a los que nos enfrentamos".

Por su parte, Xavier Tello, médico cirujano y analista en políticas de salud, hizo alusión al comunicado recordando la importancia de los Institutos Nacionales de Salud en el país: "Eran la joya de la corona del sistema de salud de México con especialistas e investigadores de clase mundial, dotados de las más modernas herramientas para el beneficio de los pacientes. Hoy ... esto.

"Hay que destacar que en este instituto ubicado en la zona de hospitales de la alcaldía Tlalpan, de acuerdo con el gobierno federal, "laboran alrededor de 2 mil 500 personas coordinadas por cinco direcciones (Médica, Enfermería, Educación, Investigación y Administración)".

Hay que recordar igual que durante el último informe de gobierno de Andrés Manuel López Obrador, el sistema de salud pública en México, conocido como IMSS-Bienestar, el mandatario dijo había superado sus propias expectativas.

Uno de los logros que más resaltó fue la basificación de 176 mil 808 trabajadores de la salud: "Estaban contratados por honorarios, con sueldos y prestaciones muy bajos. Ahora, la mayoría de ellos tienen su base, cumpliendo con la promesa que hicimos al inicio de nuestra administración", comentó en su momento.



Jorge Gaspar Hernández





